

Aktenvermerk

SG I.3.1

Kraft

19.10.2021

Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen Erneuerung des Geschirrmobils für Veranstaltungen (AT-24/2021)

Sachstand zum 19.10.2021:

Die Verwaltung prüft momentan den Bestandszustand des vorhandenen Geschirrmobils. Vorrangig muss die Verkehrssicherheit (TÜV) des Anhängers, auf dem das Geschirrmobil montiert ist, erneuert werden. Die Kosten dafür sind gering und sichern gleichzeitig den evtl. Verkaufswert des Hängers. Die Prüfung der montierten Technik erfolgt im zweiten Schritt.

Parallel werden die Vereine angefragt wie sie zukünftig den Bedarf für ein städtisches Angebot zu einem Spülmobil sehen einschl. einer Kostenbeteiligung zur Miete. Aus den Erfahrungen der letzten Jahre heraus wurde ersichtlich, dass der Unterhalt, die Wartung und die Verwaltung des städtischen Spülmobils mit relativ hohen Kosten und hohem Personalaufwand verbunden ist, zudem war es schwer einen sicheren Abstellplatz zu finden.

Unter den genannten und unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten sieht die Verwaltung die Anschaffung eines neuen Geschirrmobils als nicht rentabel an.

Die bekannten städtischen Veranstaltungen bei denen ein Geschirrmobil zum Einsatz kommen könnte sind nicht so zahlreich, dass sich die Anschaffungskosten in einem überschaubaren Zeitraum amortisieren.

Bei einer Anmietung besteht zudem die Möglichkeit das Mobil auf den tatsächlichen Bedarf abzustimmen.

Mit den Ergebnissen aus der Bedarfsumfrage bei den Vereinen, der Bestandsprüfung und den angeforderten Angeboten werden wir erneut berichten.

Nidderau, den 19.10.2021



Hannes Kraft
Gebäudemanagement

